

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

Pada bab empat, mengemukakan kesimpulan dari hasil penelitian dan pembahasan yang menjawab rumusan masalah penelitian serta saran terkait dengan tindak tutur ilokusi langsung dan tidak langsung pada tayangan acara ragam *7llin' in Our Youth*.

4.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang dipaparkan dalam bab tiga, diambil kesimpulan bahwa jenis tindak tutur yang terdapat dalam acara ragam *7llin' in Our youth* berupa tindak tutur langsung dan tidak langsung. Tindak tutur langsung adalah tindak tutur yang diujarkan dengan modus kalimat dan fungsi yang sesuai. Bentuk tindak tutur langsung pada tayangan ini bermodus kalimat deklaratif, interogatif dan imperatif. Tindak tutur langsung didapatkan sebanyak 227 data. Sedangkan tindak tutur tidak langsung merupakan tindak tutur yang dinyatakan dengan modus kalimat yang tidak sesuai dengan fungsinya. Bentuk tindak tutur tidak langsung dalam tayangan ini bermodus kalimat deklaratif, dan interogatif. Data tindak tutur tidak langsung didapatkan sebanyak 235. Sehingga penutur dalam acara ragam *7llin' in Our Youth* cenderung menggunakan tindak tutur tidak langsung.

Selain itu, fungsi tindak tutur ilokusi yang terdapat dalam acara ragam *7llin' in Our Youth* berupa tindak tutur ilokusi asertif, direktif, komisif, ekspresif, dan deklaratif. Fungsi tindak tutur asertif yang didapatkan berupa fungsi menyatakan, melaporkan, membual, menyarankan, menyimpulkan, memprediksi, dan menegaskan. Tindak tutur asertif dalam tayangan ini berjumlah 79 data. Tindak tutur ilokusi direktif yang didapatkan berfungsi bertanya, memerintah, menantang, memohon, menyarankan, memesan dan mengajak. Data tindak tutur direktif dalam tayangan ini

berjumlah 293 data. Tindak tutur ilokusi komisif yang didapatkan dalam objek penelitian berfungsi menyatakan janji, menawarkan, dan bertaruh. Data tindak tutur komisif dalam tayangan ini berjumlah 36 data. Tindak tutur ilokusi ekspresif yang didapatkan berfungsi berterima kasih, memuji, mengeluh, mengkritik, memberi salam, dan meminta maaf. Data tindak tutur ekspresif yang didapatkan berjumlah 48 data. Tindak tutur ilokusi deklaratif yang ditemukan dalam tayangan ini hanya berbentuk memutuskan dengan jumlah 3 data. Sehingga penutur dalam acara ragam *7llin' in Our Youth* cenderung menggunakan tindak tutur direktif yang berfungsi agar mitra tutur memberikan respon balik secara verbal maupun nonverbal.

4.2 Saran

Penelitian dengan pembahasan tindak tutur langsung dan tidak langsung masih kurang didapatkan, khususnya dalam bahasa Korea. Sehingga peneliti selanjutnya, diharapkan akan ada penelitian yang mengkaji lebih luas dan bervariasi baik dari metode penelitian dan objek penelitian mengenai tindak tutur. Penelitian ini juga dapat menjadi sumber acuan dalam mengkaji linguistik khususnya pada bidang pragmatik mengenai tindak tutur langsung dan tidak langsung. Selain itu, diharapkan dengan mempelajari tindak tutur lebih dalam dapat menambah pemahaman makna tuturan sesuai dengan konteks atau situasi yang terjadi, sehingga tidak terjadinya kesalahan dalam berkomunikasi.